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Pronta la risposta di Ricci che ha ribadito la piena regolarità tecnica 

Consiglio, il Pd dal prefetto
 
''Abbiamo esposto i matfunzionamentinella mlJSSima assise"
 

ASSISI - I consiglieri del Pd, in che non vengono eliscusse in se
particolare il capogruppo in con- de eli commissione. Le nostre in
siglio comunale, Clauelio Passeri, terpellanze, inoltre, vengono eli-
Edo Romoli e Claudia Travicelli, scosse con settimane, se non me-
sono stati ieri mattina dal prefet- si, eli ritardo, e le risposte ci ven
to per esporre i 'maHunzionamen: gono fornite avoce, senza relazio
ti' del consiglio comunale, assise ni tecniche cartacee eli supporto. 
verso cui, secondo il Pd, la mag- Si elice sempre che ci sono poche 
gioranza èpoco ri- -------- risorse, e mentre 
spettosa. "Le nostre il consiglio comu
"Senza alcun in- naIe viene penaliz
tento polemico, interpellanze zato,l'amministra
spiegano i consi- discusse zione può rappre
g1ieri del Pd, ab- sentare la sua posi
biamo esposto al con troppo zione su eliversi ca
prefetto, che ci ha ".*__'*'~" nali, tra cui Assisi 
ascoltato con at- ""'~ Channel per cui 
tenzione, quelle abbiamo presenta-
che, secondo noi, sono le 'man- to un ricorso al garante delle tele
canze' del consiglio comunale, comunicazioni. Non vogliamo fa
tra cui il non rispetto dell'autono- re polemica - ripetono e conclu
mia della massima assise, le po- dono i consiglieri del Pd -vorrem
che risorse umane messe adispo- mo solo che il consiglio comuna
sizione, l'avocazione eli pratiche le fosse un luogo dove si rappre

L'assessore 
Marchi 

nnnmnzza 
l'allagamento 

allo stadio 
BASTIA UMBRA (a.g.) - L'allaga
mento dell'area antistante alla tri
buna coperta dello stadio comuna
le di Bastia Umbra? 
"Terreno fertile per coloro che si
stematicamente ampliano piccoli 
problemi, con l'intento eli farli 
passare per graneli catastrofi" 
commenta l'assessore ai lavori 
pubblici della giunta Lombardi, 
Moreno Marchi. 
"l'amministrazione comunale 
continua l'assessore Marchi - ha 
previsto opere eli rifacimento del
la conduttura eli smaltimento del
le acque piovane, progetto inqua- . 
drato in un apposito piano già ap
provato dalla giunta nel mese eli 
novembre e in procinto eli essere 
avviato. 
Dunque, credo si dovrebbero ri
portare all'opinione pubblica dati 
oggettivi e, soprattutto, più rile
vanti per l'interesse comune, che 
determinino situazioni eli effettiva 
e reale necessità e urgenza, senza 
sorvolare su altre problematiche 
eli eliverso interesse". 
"Le forti piogge e il forte vento 
conclude - avuti nella giornata eli 
domenica 30 novembre, hanno 
creato questioni ben più gravi in 
altre realtà limitrofe. ABastia Um
bra le attenzioni alla sicurezza de
gli impianti sportivi sono molte
plici e eli varia natura, partendo 
dalla manutenzione tmlinaria an
nuale degli impianti fino alla rea
lizzazione eli opere volte alla mes
sa in sicurezza; si tratta eli questio
ni eli grande peso nei bilanci co
munali". 
I:ondata eli maltempo che ha col
pito l'Umbria con fortissimi tem
porali nei giorni scorsi continua 
dunque afar parlare eli se. 

Botta e risposta Nel palazzo comunale 

Certificazione di qualità
 
per l'istituto Assisi '2
 

ASSISI ifla.pag.) -L'Istituto Assisi 2, diretto da Dante Siena, ha raggiunto 
l'importante traguardo della certificazione Iso 9001 che "evidenzia eattesta 
il valore delle scelte eli politica e oIgélIlÌZmÌone scolastica": l'annuncio è 
stato dato la scorsa settimana, quando la scuola ha organizzato una giornata 
densa eli iniziative svo1tasi alla presenza eli Nicola Rossi, direttore dell'uffi· 
cio scolastico regionale, edegli assessori comunali Maria Aristei Belardoni 
~struzione) e Daniele Martellini (Sport e gemellaggi), Dopo l'esibizione 
della corale, èstato presentato il "Grande libro della Costituzione", adottato 
per guidare gli studenti alla conoscenza eal rispetto dei principi costituzio
nali, il "Patto eli corresponsabilità", che contiene i principi e i valori 
conelivisi da alunni, genitori edocenti, ela pubblicazione "Scuola sicura", 
opuscolo che presenta le norme eli sicurezza e auto-prote,zìone. Oltre al 
nuovo logo dell'istituto è stato anche presentato il nuovo sito web, www. 
icassisi2.it. Afine giornata Costa, presidente del Centro Pace, ha conferito 
al direttore generale, Rossi, l'onorificenza eli cavaliere della pace. 

sentano le varie istanze eli tutte le 
parti politiche, e non solo quelle 
della maggioranza". 
Maggioranza che, attraverso il pri-

La giunta ha deliberato: non ci saranno aumenti 

Tasse municipali invariate ...
 
ASSISI (val.ant.) - "Nessuna tassa comunale au
menterà nel 2009". 10 ha deciso la giunta, discuten· 
do della proposta relazionata dall'assessore al Bilan· 
cio Massucci su incliri7m del sindaco Ricci. Questo, 
spiega l'amministrazione, "malgrado iminori trasferi· 

.menti dello Stato ai comuni e le minori risorse dal 
terremoto pn parte corrente)". Non saranno-ritoccate 
le imposte, rispetto al 2008, che riguardano l'Ici (che 
sulla prima casa non esiste più), la Tarsu . tassa sui 
uH,m'~Tosap, che riguarda l'occupazione eli suolo 
pubblico la tassa sulla pubblicità. Per due 
anni, insomma, le . gono bloccate nel co
mune (nel 2008 la giunta . sostenuto la 

particolare importanza, soprattu)to in questo mòmen
lo di dillioollà _~_ .. che l'ammini
strazione vuole dare alle . eattività del t~ 
rio;~ comune eli Assisi . conferma con le tasse più 
basse della Regione". Un risultato che sarebbe stato 
possibile raggiungeré "cen:ando di ridurre i costi 
fissi, risparmiare ed eliminare le spese non necessa
rie etrovando risone iIuoodoalternatiw.@!Ietassein 
modo da continuareaiare-opere pubbliche einiziati· 
ve in tutto il territorio". Un proposito che gli ammini
stratori porteranno avanti anche in futuro: "Bisogne
rà proseguire su questa strada . ricordano Massucci e 
Ricci - agendo con prudenza e attenzione. Peraltro il 

stessa decisione eli non aumentare le impoiOieèT.~~-.I.:omWl/l,4l4iLi 'iisi.DDAP"LJàaia,a& _.&1IU8M1Wliinini 'éélSS'iii.

sta decisione - spiegano dal palazzo comunale - eli comunali ofatto utilizzo eli finanza derivata". 

mo cittadino, ha chiarito la sua 
posizione con una lettera inviata 
la prefetto nei giorni scorsi: oltre 
a sottolinear l'anomalia delle cri

tiche del Pd "per eccessivo attivi
smo e progetti in corso", Claudio 
Ricci ha spiegato che"essere criti
cati perché si sta facendo troppo 
è molto piacevole in quanto vuoI 
dire che si sta facendo il più possi
bile per tutti i cittadini del territo
rio". 
Nella missiva, il primo cittadino 
ha anche ribadito la "piena rego
larità tecnica" dell'approvazione 
del bilancio eli assestamento (al 
momento della votazione, il Pd 
era uscito dall'aula), "pratica avo
cata dal consiglio, come da rego
lamento, in quanto non esamina
ta dalla specifica commissione. 
Le iniziative dell'opposizione" 
concludeva all'epoca il primo cit
tadino, sono quineli strumentali, 
tese a creare allarmismi e rallen
tamenti del funzionamento ammi
nistrativo". 

Flavia Pagliochini 

Appuntamento a Santa Maria degli Angeli 
Quale scuola dal prossimo anno? 
Inçontro sulla riform1\'Gelmini 

ASSISI lv.a.) . Assemblea pubblica a scuola per parlare della riforma 
Gelmini. Le Rsu - rappresentanze sindacali unitarie delle scuole comu
nali listihlti Assisi 1, 2 e 3) hanno oxganimrto un grande incontro per 
domani 5dicembre alle 17 presso l'auditorium della scuola secondaria 
eli primo grado eli Santa Maria degli Angeli. L'obiettivo è eli parlare del 
teJDll "Qulde SCQOhIdalprossimo anno?". Punto di partenza SODO le 
riforme introdotte dal ministro dell'Istruzione, a partire dall'orario 

_scoJasticuidoltoa24.ore, alla scuola dell'infanzia chuvrà un unico 
turno antimeridiano, al maestro unico, aDatbiusura dei plessi con 
meno eli 50 al~ e alla possibile fine del tempo pieno. "I sindacati 
regionali dei comparti scuola - elicono le Rsu - coordineranno l'assem
blea cercando eli fare chiarezza su aspetti ancora poco noti perehé non 
correttameate.·affrontati.dall'~one in genere. L'incontro è ineli· 
tJflIlt6' a docenti, personale Afa, genitori e tittadini. 'futta la popolazio
ne èstata invitata a partecipare". 

L'ex assessore all'urbanistica Silvestri smentisce categoricamente 

"lo candidata del centrosinistra? Mai"
 
BASTIA UMBRA - La Silvestri candidata del 
centrosinistra? L'ex assessore all'urbanistica ri
sponde così: "In riferimento agli articoli recen
temente apparsi che riportano il mio nome c0

me possibile canelidato sindaco del centrosini
stra per il comune eli Bastia Umbra, vorrei s0tto
lineare la mia assoluta indisponibilità a caneli
darmi per un qualsivog1ia ruolo politico, diffi
dando chiunque dall'utilizzare il mio nome in 
maniera strumentale, soprattutto legandolo are
flui eli una politica che certamente non mi ap
partiene". Come dire, "a buon inteditor, poche 
parole". Nel frattempo il centrosinistra si è chiu· 
so in silenzio stampa. Pare che la discussione 
avvenuta martedì sera abbia rivelato contenuti 

su cui sono stati fatti patti chiari: chi parla è 
perduto. Da quei pochi spifferi di pettegolezzi 
giungono solamente voci già trite che parlano di 
confronto, di riunioni semi informali, eli novità 
abreve; ma, eli fatto, nulla eli nuovo. Di certo si 
sa che martedì 9elicembre si terrà il tavolo che 
deciderà del programma elettorale; non in mo
do definitivo, certo, perché, il Pd è stato il pri
mo a puntualizzarlo facendo riferimento agli 
Stati Generali, sarà la cittadinanza a scegliere le 
priorità. Un po' come è successo per il tanto 
criticato bilancio partecipato dell'amministra
zione Lombardi. Ma la voglia eli confronto del 
Pd è talmente tanta, da trovare strade alternati
ve e innovative per confrontarsi con la popola

zione bastiola. Presto verrà elivulgato un nume
ro di telefono mobile con cui gli elettori potran
no interagire. Come? Basterà prendere un tema 
di interes$e comune, come aesempio l'eventua
le accorpamento della scuola primaria eli Bastio
la aquella della sede eli XXV Aprile, einaugura
re un sondaggio. Accorpamento sì o accorpa
mento no? Per esprimere la propria opinione 
sarà sufficiente inviare un sms al numero che il 
Pd comunicherà a breve. Almeno queste sono 
le anteprime rivelate dai bene informati dei 
fatti. Sarà poi, probabilmente, il coordinatore 
comunale piddino Roberto Capocchia, apresen
tare ufficialmente il progetto di comunicazione. 

Alberta Gattucci 

Cannara Gli allievi sono 120, tanti vengono anche da fuori comune 

Una banda che attrae i giovani
 
CANNARA . Una storia eli 165 anni, 50 artisti, suc
cessi in patria eall'estero. L'associazione del concer
to musicale Francesco Morlacchi eli Cannara ha tutti 
i motivi per festeggiare la patrona della mùsica, San
ta Cecilia, celebrata il 22 ncmmbre. 
Durante la festa eli Santa Cecilia è stato ufficializzato 
il passaggio eli consegne tra il vecchio cda e il nuovo, 
presieduto da Antonio Yilippucci. 
nsindaco ha consegnatO una targa all'ex presidente 
Alberto Giglietti, in carica dal 1961, per l'impegno 
profuso nel èorso degli anni. Oggi sono 50 i musicisti 
che compongono la banda, fiore all'occhiello della 
cittadina per la qualità dell'insegnamento e delle 
esibizioni. Adirigere c'è giovane maestro cannarese 
Francesco 'krzi.eri, responsabile anche della scuola 
eli musica, che sfuma musicisti preparati eappassio

nati. Un successo tale che l'istituzione è riuscita ad 
attrarre 120 allievi (a Cannara ci sono circa 4300 
abitanti). In tanti vengono per imparare anche da 
fuori comune. nprincipale sostegno economico all' 
attività deriva da una convenzione col comune. La 
banda gestisce anche il progetto "Do, re, mi... uno 
strumento per me", che sostiene l'insegnamento mu
sicale nelle scuole. Iprossimi appuntamenti in musi
ca sono il 9 elicembre alle 21 presso la chiesa delle 
Sacre Stimmate con "Gli auguri in concerto" a cura 
degli allievi della scuola e il5 gennaio con il concer
to eli Capodanno presso il palazzetto dello sport, in 
collaborazione con l'associazione culturale il Cigno, 
la scuola eli danza Scarpette Rosa e l'associazione 
Olympia 2000. 

Valentina Antonelli 

Le primarie del 

CORRIEREtuI BRIA 
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al Comune di BASTIA UMBRA# 


